

## Tome el control de su carrera. Únase al Registro de Aspire hoy.

El Registro de Aspire es una plataforma de datos en línea, a nivel estatal, diseñada para apoyarle y validar el importante trabajo que realiza. Es un componente fundamental del sistema de desarrollo profesional del estado, New York Works for Children.

Desde 2012, la información dentro del Registro de Aspire ha servido como una herramienta para avanzar en la misión de New York Works for Children de aumentar el reconocimiento, apoyar el desarrollo profesional e informar sobre políticas públicas, prioridades y esfuerzos de defensa.

Con un perfil en Aspire, puede utilizar recursos útiles para guiarle en su camino profesional, así como para hacer un seguimiento y planificar su crecimiento profesional

¡Escanea para unirte al Registro de Aspire hoy!



## ¡Estamos aquí para ayudar!

Nuestros Especialistas están disponibles para ayudarte.

646-664-8316

[info@nyworksforchildren.org](mailto:info@nyworksforchildren.org)

[www.nyworksforchildren.org](http://www.nyworksforchildren.org)

# The Aspire Registry

Para la fuerza laboral de la infancia temprana y de edad escolar de Nueva York



Una parte de este folleto fue patrocinada por la Iniciativa del Fondo para el Desarrollo Preescolar de Nacimiento a Cinco Años (PDG B-5).

New York Works for  
**children**  
building knowledge ■ building careers ■ building futures

## ¿Trabajas para apoyar a los niños pequeños?

Si ocupa alguno de los siguientes cargos:

- Maestros, asistentes de maestros, auxiliares y paraprofesionales
- Directores y administradores
- Entrenadores, coaches, y consultores
- Facultad y estudiantes de la infancia temprana y de edad escolar
- Defensores y otros apoyadores de la infancia temprana

Debería unirse al Registro de Aspire, un sistema diseñado para apoyarle.

## ¿Cómo hacerse miembro?

# 1

### Cree su cuenta en línea

Proporcione su información personal y verifique su dirección de correo electrónico antes de crear su perfil individual.

# 2

### Construya su perfil individual

Ingrese su formación educativa, historial laboral, certificaciones de capacitación y otros credenciales. Asegúrese de incluir la documentación de respaldo para la verificación.

# 3

### Envíe su perfil

Una vez que haya ingresado toda la información y documentación relevante, nuestro equipo revisará su información para activar su membresía.

## ¿Cuáles son los beneficios de una membresía activa?

Mantener un perfil individual activo le ofrece varios beneficios, que incluyen:

- Acceso completo a un portafolio profesional en línea
- Apoyo para encontrar oportunidades de desarrollo profesional
- Sus necesidades representadas en decisiones importantes sobre políticas de la fuerza laboral

## Construya su perfil de Aspire y construya su futuro.

Como miembro del Registro de Aspire, tiene acceso a varios documentos profesionales:

### Tarjeta de Membresía de Aspire

Una tarjeta de membresía digital con un código QR que se vincula a su perfil de Aspire. Preséntelo durante cualquier sesión de desarrollo profesional para obtener crédito inmediato en su perfil sin necesidad de cargar certificados de entrenamiento.

### Certificado de Aspire

Un reconocimiento de tu participación en el Registro de Aspire y tu compromiso de servir a los niños y las familias.

### Registro de Desarrollo Profesional

Un informe organizado de su entrenamiento, cursos relacionados e historial laboral. Puede usar este registro para complementar su currículum y compartirlo con posibles empleadores o para monitorear su progreso profesional.

